

Operativo educa sobre tenencia responsable en Dalcahue

En los pasajes Javiera Carretera y El Álamo de Dalcahue se realizó el miércoles recién pasado un nuevo operativo de tenencia responsable de mascotas que se enfocó en la entrega de información directa a vecinos sobre el cuidado de perros y gatos, poniendo énfasis en el bienes-

tar animal, la salud pública, la protección de la biodiversidad y el respeto por el entorno comunitario.

Durante la jornada se visitó la mayoría de las viviendas de ambas arterias, verificando el estado general de las mascotas y dialogando con las familias sobre su si-

tuación sanitaria, especialmente en materia de vacunaciones, como una medida para disminuir el riesgo de enfermedades zoonóticas.

Así lo indicó Pamela Rivera, encargada del Departamento de Tenencia Responsable de Mascotas del municipio local, explicando que

“el trabajo puerta a puerta es fundamental para reforzar la prevención, aclarar dudas y recordar que la tenencia responsable no solo protege a los animales, sino que también previene riesgos sanitarios y mejora la convivencia entre vecinos”.

En tanto, la alcaldesa de

Dalcahue, Alejandra Villegas (indep. pro UDI), valoró este tipo de iniciativas: “Nos permiten educar, orientar y generar conciencia. Cuidar a nuestras mascotas es una responsabilidad compartida que impacta directamente en la salud de nuestros barrios”.



SE VISITARON DOS PASAJES.